



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Neckar-Odenwald-Kreis soll gentechnikfreie Region werden

Veröffentlicht am: 12.04.2011

Aktive aus dem Neckar-Odenwald-Kreis wollen eine gentechnikfreie Region gründen. Die seit Jahren stattfindende Diskussion soll nun in dieser freiwilligen Erklärung münden. Die Beteiligten aus Politik, Landwirtschaft und Umweltschutz versprechen sich eine Aufwertung der Region durch lokale und unabhängige Lebensmittelerzeugung sowie den Erhalt der Pflanzenvielfalt und regionaltypischen Landwirtschaft. Im frühen Sommer soll die erste offizielle Versammlung stattfinden, zu der alle Beteiligten aus der Region eingeladen werden. In Deutschland gibt es bereits 205 gentechnikfreie Regionen und Initiativen, die mehr als eine

Million Hektar Landwirtschaftliche Fläche einschließen.

Links zu diesem Artikel

- [RHEIN-NECKAR-ZEITUNG: Die Region soll frei von Gentechnik bleiben](#)
- [Gentechnikfreie Regionen in Deutschland: Webseite](#)